

## El Hospital de León sube hasta el puesto 38 de los cien mejores centros de España

El pasado año se situó en el puesto 75 | El servicio de Endocrinología y Nutrición del Caule es el mejor de Castilla y León

[Ana G. Barriada](#)

Viernes, 15 de diciembre 2023

Del puesto 75 al 38 en solo un año. El Hospital de León se sitúa como el tercer mejor centro hospitalario público de Castilla y León y el 38 de los cien mejores de toda España. Un ascenso meteórico a la parte alta de una clasificación que anualmente realiza el Monitor de Reputación Sanitaria (MRS) y que confirma la tendencia que ha mantenido el centro leonés en los últimos años.

Solo dos hospitales públicos de Castilla y León aparecen por delante del leonés en este ranking de Hospitales y Servicios Clínicos con mejor reputación de España en 2023: el de Salamanca, que consigue un puesto 22, y el Río Hortega de Valladolid, en el 24.

### León, tercer mejor hospital... y sin tener facultad de Medicina

La mejora del Caule en esta clasificación marca un nuevo hito este 2023. En 2021 el centro leonés se situaba en el puesto 81. En 2022 lograba subir seis posiciones hasta la 75. Pero ha sido este año cuando ha

conseguido dejar la parte baja y subir a la primera mitad de la clasificación con una puntuación de 3.884 puntos.

El Caule se coloca así como el tercer mejor complejo hospitalario público de la comunidad y acercándose a dos referentes como son Salamanca y Río Hortega, ambos en ciudades con facultades de Medicina con las que crean sinergias en investigación y flujo de profesionales. Hay que bajar hasta el último puesto del listado para encontrar al otro centro de Castilla y León que se hace un hueco en el ranking, el de Burgos.

**El servicio de Endocrinología de León, el mejor de la comunidad**

El monitor también evalúa los diferentes servicios que ofrecen los hospitales. De los 25 servicios analizados en Castilla y León, uno del Caule se coloca como el mejor de la comunidad: endocrinología y nutrición. El resto se reparten entre el Río Hortega (trece) y el de Salamanca (once).

Un año más la clasificación general la encabeza el Hospital Universitario La Paz con una puntuación de 10.000 puntos. Le sigue el Hospital Clínic de Barcelona, el Gregorio Marañón de Madrid, el 12 de octubre también en Madrid y en el puesto cinco el catalán Vall d'Hebron.

El indicador mide también el trabajo en los centros privados. En este listado de 75 hospitales de toda España, se encuentra en el puesto 58 el leonés HM Regla.